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Santiago Creel explicó por qué no dejó 
pasar a la escolta de la Sedena: “La Ley es 

la Ley” 
 

 

 

 

 

 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, publicó un video para reafirmar su 
postura sobre su negativa ante la presencia del personal del Ejercito Mexicano en la sala de sesiones 
de San Lázaro. De acuerdo al también integrante del Partido Acción Nacional (PAN), la escolta que 
pretendía pasar a las instalaciones violaba la Constitución Política por lo que ordeno no dejar pasar 
a los uniformados. 

Cabe mencionar que la postura del presidente del Congreso de la Unión fue criticada y señalada por 
los integrantes de la bancada de Morena, que en repetidas ocasiones comentaron en contra del 
blanquiazul por supuestamente no respetar los símbolos y homenajes patrios. Hecho por el cual lo 
calificaron de apátrida. 

Sin embargo, y entre la discusión en el Congreso, Santiago Creel mantuvo su decisión que pronto 
dividió a los presentes quienes debatían si estaba bien o no tal postura. El blanquizal no dudo en 
mandar un mensaje a sus compañeros para aclarar que, bajo su presidencia, no permitiría el 
incumplimiento de la Constitución Política. 
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